

À publier immédiatement

## LE PETIT LIAM EST LE PREMIER BÉBÉ DE L'ANNÉE 2025 AU BAS-SAINT-LAURENT

**Rimouski, le 6 janvier 2025** – Le premier bébé à voir le jour en 2025 au Bas-Saint-Laurent est le petit Liam, fils de Myriam Trudel et de Guillaume Montpetit. Le poupon est né à l'Hôpital régional de Rimouski le 1er janvier à 4h44. À sa naissance, Liam pesait 3050 grammes. L'enfant et la mère se portent très bien.

La direction et le personnel de l'Hôpital régional de Rimouski sont ravis de partager ces moments de joie avec la famille et la population. Meilleurs vœux de bonheur à toute la famille!

### À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

*Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 1,01 G\$, le CISSS emploie quelque 9 400 personnes, peut compter sur 560 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.*

– 30 –

Source : Gilles Turmel  
Conseiller aux relations médias  
CISSS du Bas-Saint-Laurent  
418 318-4751  
[www.cisss-bsl.gouv.qc.ca](http://www.cisss-bsl.gouv.qc.ca)